

599659

EL MERCURIO — Domingo 20 de Agosto de 2000 P. CIS

CRITICA DE TEATRO



Mercedes Latorre interpreta la heroína en "Juana de Arco" en el Teatro de la U.C.

"JUANA DE ARCO": Lo Audiovisual Supera al Dramatismo

Un digno intento de aproximación a la Doncella de Orleáns nos daña el mayor patrimonio teatral de todos los tiempos, esto llevando a despertar grandes expectativas.

La inmenidad de su tema permite infinitas aplicaciones en prolongación de la política y la historia, guerra y religiosidad del transversal dominio y casta, pobreza, riqueza entre los poderosos, loca obsesión y bruto sangre, a fin de cuentas, muerte.

En vez de burlar apuro en algunas de las vías teatrales desposibles, el Teatro de la UC optó por acercarse a Juana de un modo que la identificara con la presentación de hoy en la forma de los experimentos de teatralización audiovisual. Aquí se la presenta

para cada vez lograr sacar una idea o situación. Sus contradicciones ni dudas, los personajes carecen de carne y vida propia, parecen estar allí para llevar la historia a su fin.

El director Horacio Videla organiza su puesta en escena en una exposición fotográfica de la historia de Juana en que la representación se complementa y complementa con un abanico de estímulos visuales y sonidos (video, diapos, maqueta color, luces, ruinas de la abadía real, acompañados con sonido estéreo y sensibilidad a tales hormonas imágenes, fijas o en movimiento, se proyectan permanentemente sobre los bastidores de la escenografía, en cuyos laterales repiten el acci-

Lo audiovisual supera al dramatismo [artículo] Pedro Labra Herrera

Libros y documentos

AUTORÍA

Labra Herrera, Pedro

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lo audiovisual supera al dramatismo [artículo] Pedro Labra Herrera. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)